
2020 年度 部局同好会等の紹介 

 

☆バレー部☆ 

 こんにちはバレーボール部です 

 私たちバレーボール部は、顧問の阿部先生と島先生、3年生 5人、

2年生 4人で高体連で 1勝でも多く勝つことを目標にし、日々活動

しています。 

 練習場所はほとんど体育館で、体育館が使えない時はトレーニン

グをしています。 

 休日の練習時間は奇数日は 9 時から 12 時半、偶数日は 1 時から 5 時まで活動していま

す。トレーニングは体幹、筋トレなどさまざまです。体育館での練習内容はサーブカット、

スパイク、レシーブなどチームに足りないことを重点的に練習しています。バレー部は、明

るく楽しい部活ですが、やる時は集中して練習しています。バレー経験者はもちろん!! 

 バレー経験がない人でも一度でもバレーボール部を見にきてください!! 

新入生の皆さんが見学・入部してくれるのをバレー部一同心待ちにしています!! 

 

☆写真部☆ 

 こんにちは、写真部です！私たちは今年から新しく受け持ってく

れる顧問の先生、3年生 11 人、2 年生 8人、計 20人で活動してい

ます！ 

活動内容→週 2（月・水曜日）、16時〜17時まで 

場所→1階の暗室 

 写真に興味のある人やカメラを使ってみたい方はどうぞ写真部へ来てみてください!!カ

メラで撮ったりすることでただ漠然として見逃していたことも気づけるようになったり、

光景だけではなく人の表情や草花などちょっとしたものが面白く見えてきて、人生観が変

わったりします！写真を取りに行けない日は皆でゲームをして楽しんでいます!!興味があ

る方はぜひ!!!!! 

 

☆女子ソフトテニス部☆ 

「YDK」〜やればできる簡単だ〜 

 こんにちは、女子ソフトテニス部です！私たちは、3年生 3人、

2 年生 7 人、マネージャー1 人の計 11 人と、顧問の先生 2 人で

活動しています！ 

 地区で団体優勝するという目標で日々楽しく練習していま

す。 

経験者はもちろん、初心者でも興味がある人は大歓迎です！ 

選手希望でもマネージャー希望でもどちらでも大丈夫です！！ 

部員一同心よりお待ちしています！！ 



☆男子ソフトテニス部☆ 

「全道行くぞ！」 

 こんにちは、男子ソフトテニス部です。僕たち男子ソフトテニ

ス部は 3 年生 11 人、2 年生 7 人、マネージャー1 人で活動して

います。部員一同全道大会出場、そして全道大会優勝を目標に

日々練習に励んでいます。中には高校に入ってから始めた人も

いますが、先輩や顧問の先生の指導で徐々に上達し、試合で勝て

るようになってきました。少しでもテニスに興味のある人、マネージャーに興味のある人、

もちろん初心者も大歓迎です。部員一同、テニスコートでお待ちしています！ 

 

 

☆バドミントン部☆ 

 こんにちはバドミントン部です。僕たちは男子 5 人、女子 1 人の計

6 人で顧問のＮ先生とＳ先生のもとで全道大会を目指し日々頑張って

います。練習はハードですが、それを乗り越えると達成感や楽しみを

辛さ以上に感じます。初心者、経験者大歓迎です！部員一同、心よりお

待ちしています。 

 

 

☆陸上競技部☆ 

「SKY IS THE LIMIT」 

 こんにちは。私たちは選手 13 人、マネージャー3 人で活動し

ています。陸上は、さまざまな種目がありますが、ほとんどが個

人種目で自分との勝負になります。ですが、周りからの支えも大

事になり大会では陸上部一丸となって戦います。この部活は人

としての成長、競技成績の向上を目指していて、日々全道全国に向けて頑張っています。気

持ちが強い人、本気で陸上がやりたい人、本気で陸上を好きな人、ぜひ陸上部まで。 

 

☆女子バスケットボール部☆ 

 こんにちは、女子バスケットボール部です。私たちは 3年生

4人 2年生 5人計 9 人の少ない人数の中、小林先生の指導の元

日々練習をがんばっています。 

 いろいろな面で個性派ぞろいのバスケットボール部ですが

どこのチームよりも諦めない自信があります。私たちの目標で

ある「ベスト 4」を目指して、みんなで助け合いながらがんば

っていきたいです。最後の一秒まで全力を尽くす。そんなチームであり続けたいと思いま

す。 

 



☆男子バスケットボール部☆ 

 こんにちは、男子バスケットボール部です。僕たちは 2 年生

2名 3年生 6名マネージャー４名の計 12名で活動しています。

僕たちはお互いに助け合って毎日一生懸命頑張ってます。去年

の 1 年生は 2 名しか入ってこなかったので今年の 1 年生はたく

さん入ってくれると嬉しいです。経験者はもちろん、初心者や

興味のある人も大歓迎です。ぜひ一度は見学しにきてください。 

 

 

 

 

☆ソフトボール部☆  

「私達と一緒に青春を！！」 

 こんにちは！ソフトボール部です。私達ソフトボール部は、3

年生 3 名、2 年生 1 名の選手４名と、マネージャー2 名の計 6 名

で日々活動しています。5月にある高体連に出場するためには最

低でも、5人必要です。私達ソフトボール部の目標である地区大

会優勝、全道大会 1勝を達成するために新入生の力を貸してくだ

さい。私達の部活は一人一人の目標に対する気持ちが強く、練習ではチーム皆で助け合い、

日々努力しています。常に明るく、笑いが耐えない部活です。夏の練習では、熱い中汗を流

し、練習に励むことは青春で、とてもいい思い出になります！ソフトボールに少しでも興味

がある人、スポーツが好きな人、経験者はもちろん、初心者も大歓迎です！ 是非見学に来

てください！！ソフトボール部一同、グラウンドでお待ちしてます！！ 

 

 

 

 

☆弓道部☆ 

 弓道とは、弓で矢を射て的に中てる一連の動きを通して、心

身を鍛える武道です。 

 私たちは、2年生 10名、3年生 13名の計 23名で活動してい

ます。 

活動日は平日は 16 時から 18 時まで、休日は 9 時から 13 時ま

でです。 

弓道部部員のほとんどが初心者でみんな同じところからのスタートです！練習を積み重ね

て、全道、全国や大学で続けている先輩もたくさんいます。興味がある人は是非弓道場（校

門横の駐輪場隣）に見学に来てください！ 

 

 



☆サッカー部☆ 

ぜひサッカー部へ！ 

 北見商業サッカー部は、2年生 2人、3年生 7人、マネージャー

2人で活動しています。商業高校は男子の人数が少なくて、部活の

人数も他校より少なく厳しい状況ですが、それでもみんな試合に

勝つために、日々の練習に 1 人 1 人がしっかりと取り組み、雰囲

気の良い部活です。 

 サッカー経験者も、未経験者も、サッカーやってみたい、うまく

なりたいという気持ちが少しでもあれば大歓迎です。部員全員が仲良く、面白くてうまい人

もいて、目標に向かって全力で活動できる最高の部活なので、サッカーに興味がある人、マ

ネージャーをやってみたい人はぜひグランドに来てみてください！待ってます！ 

 

 

 

 

 

☆美術部☆ 

 こんにちは、北見商業高校美術部です。現在は 3 年生 2 名と

いう少人数で活動しています。主に夏の高文連に向けて油絵や

水彩画、色鉛筆画、立体作品などを自由に制作しています。絵を

描くのが好きな人、物を作るのが好きな人、想像を形にしたい人

など、興味のある方はぜひ見学しに来てください。待ってます！ 

 

 

 

 

 

☆柔道部☆ 

 こんにちは柔道部です。現在柔道部は選手 2 人、マネージャー

1 人と顧問の大川先生、秋間先生で活動しています。よく柔道部

は「痛い」と思われがちですが、「受け身」を正しくやれば痛い

なんてことはまずないですし、柔道は武道なので礼儀作法も身に

つけることができます。我が部は初心者も大歓迎です。歴代の先

輩の中には高校から始めたという人も多く、練習を重ねて黒帯を取得し、全道大会にも出場

しています。練習はきついですが、達成感など得るものはたくさんあります。興味のある方

は格技場でお待ちしています。 

 

 



☆野球部☆ 

 こんにちは！野球部です。現在野球部は選手 8人マネジャー2人の計

10 人で活動しています。少ない人数ではありますが、部員同士で指摘

し合ったり顧問の先生方に教えてもらいながら日々練習に励んでいま

す。野球経験者、野球に興味があったり、好きな人はぜひ北見商業野球

部に来てみてください！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆演劇部☆ 

 皆さんこんにちは!!演劇部です。私たちは、2年生 3 人と顧

問の先生 2人で活動しています。普段の練習は学校祭公演やオ

ホーツク支部大会に向けて発声練習や基本的な身体作り、表現

練習、台本づくりなどをしています。演劇が好きな方や裏方に

興味のある方、未経験者も大歓迎です。みんな仲良く、楽しく活動しています。興味のある

方は 3 階のプログラミング室で週に 4 回活動していますので是非気楽に見学に来てみてく

ださい。 

 

 

 

 

☆卓球部☆ 

「卓球をしよう！」 

 こんにちは、卓球部です。卓球部は男女各１名で、顧問の先生

２名の技術指導の支援の下で勝利を目指して日々の練習を頑張

っています。技術向上の他にも、僕たちは先輩や先生方への挨

拶・礼儀を大切にしており、人として成長できるより良い部づ

くりに励んでいます。しかし、残念ながら部員数が少なく活気

がないのも事実です。大会ではシングルスのみの出場が多く、試合数も減ってしまいまし

た。ですから、経験者はもちろん、初心者の方も大歓迎ですので、ぜひ一緒に卓球をしまし

ょう。お待ちしています。 

 

 

 



☆特別図書局☆ 

 こんにちは、特別図書局です。私たちは３年生１人、２年生

１人の少ない人数ですが、多くの人に本と触れ合ってもらうた

めに活動しています。 

 活動内容は主に、① 図書館だよりの作成。② 局員オスス

メ本さがし＆購入（コーチャンフォー）。③ オススメ本紹介

のためのＰＯＰ作り。④ 学校祭特別展示。 

恒常的に、本のカバーリングや整理、貸出業務をクラス担当の図書局員と共に行っていま

す。 

 たくさんの本を紹介したり、読んでいく中で自分の考えが深まったり、貸出作業の中で本

好きな人と交流したりできることが、この局のいいところだと思います。 

 少しでも興味を持った方はぜひ図書室に来てみて下さい！局員一同、お待ちしています。 

 

☆吹奏楽局☆ 

 みなさんこんにちは！吹奏楽局です！ 

私たちは 2年生 3人、3年生 7人と顧問の北森先生、恩田先生の

合計 12人で活動しています！ 

活動場所 

 ・音楽室 ・三階廊下 ・生徒玄関前のコンクリートなど 

練習時間 

 休み 毎週水曜日 

 平日 15:30～18:05  休日 9:00〜12:20です！ 

 基本はこの時間ですが、大会時期になると変わったりします！ 

活動内容 

 私たちは座って演奏をする座奏、動きをつけるマーチング、表現力を身につけるための 

合唱などを主に取り組んでいます。 

部活アピール 

 聞いてくれる方に私たちの演奏の魅力が伝わるように日々練習しています。経験者はも 

ちろん、音楽が好きな方、未経験者も大歓迎です！3階音楽室でお待ちしています！ 

 

☆放送局☆ 

 こんにちは、放送局です。放送局は現在３年生１名と顧問の布瀨

先生の二人で活動しています。放送局は年２回ある放送コンテスト

に出す作品を作ったり、アナウンスや朗読の練習を行っています。

その他にも学校行事のビデオ撮影、マイクの設置や音量調整、行事

で流す VTRの制作などをしています。 

 パソコンを使った作業も多いのでパソコン作業が好きな人や朗読、アナウンスに興味の

ある人は是非、１階の放送室まで来てみてください！ 

 



☆ボランティア同好会☆ 

 こんにちは、ボランティア同好会です。私たちボランティア同好会は

現在 3 年生 2 名、2 年生 7 名で活動しています。主な活動は、土日や祝

日や夏休みなどを利用し地域の行事のお手伝いや、あしなが学生募金と

いう遺児支援の募金活動をしています。ボランティアを通して地域の人

たちと交流し、色々な経験ができます。他の部活との兼部をする事が出

来るのでぜひボランティア同好会への入部をお待ちしています！ 

 

 

 

 

☆商業クラブ☆ 

 商業クラブでは現在、ワープロとマーケティング、ESS をやって

ます！ 

ワープロは日々タイピングの速度練習に励んでいます！ 

タイピングの大会に出場することが大きな活動で、 

さまざまな検定にも挑戦・取得しています！ 

 

 マーケティングの活動は、自分たちで課題を探求し、その課題を解決するためにアンケー

ト調査などを実施します。札幌で行われる課題研究発表大会に出場したり、同じく札幌で行

われる商品販売フェアにも参加します！ 

 

 ESS(English Speaking Society)は、英語力を高め、英語スピーチ

コンテストに出場する事を活動にしています！ 

 

 他の部活との兼部も可能ですので、興味がある方はお待ちしてい

ます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


